

Liebe lieber ungewöhnlich

Kapitel 8 ist endlich da!

Von Kuskus

Kapitel 1: Geburtstagsfeier

Ash Ketchum, seines Zeichens Pokemon-Trainer und Gewinner der Orange- sowie vieler anderer Ligen, lag auf dem Boden und erbrach sich.

„So habe ich mir meinen 16. Geburtstag wahrhaftig nicht vorgestellt, “ brachte er zwischen zwei Würgeanfällen hervor, „dass ist erniedrigend!“

„Selbst schuld.“ ertönte eine Stimme irgendwo oberhalb seines Kopfniveaus, „Warum hast du auch soviel getrunken?“

„Es ist mein Geburtstag!“ verteidigte sich Ash, „da wird es ja wohl erlaubt sein mal ein bisschen zu feiern.“

Rocko seufzte, setzte sich neben seinen Freund und reichte ihm eine Wasserflasche.

„Hier, trink das, danach geht es dir hoffentlich gut genug um dich in unser Zimmer im Pokemon-Center zu bringen.“

Ash nahm die Flasche entgegen und trank begierig.

„Danke“, sage er, während er sich mit dem Wasser den Mund ausspülte, „lass uns jetzt aber losgehen, ich will einfach nur noch in Bett.“

Rocko nickte, zog ihn hoch und gemeinsam wankten sie in Richtung Pokemon-Center. Das Unterfangen stellte sich als schwieriger heraus als Rocko zuerst angenommen hatte, denn erstens war Ash extrem wackelig auf den Beinen und schwankte als würde er sich auf einem Schiff befinden, dass mit einem Sturm zu kämpfen hatte und zweitens hatte Rocko auch schon das ein oder andere Bier intus was die Sache nicht gerade leichter machte.

Was war das auch für ein Abend gewesen. Zuerst hatte man Ash seine Geschenke überreicht (unter anderem ein neues Basecape, das alte war nach der langen Reise nun doch schon reichlich ramponiert), dann war man auf die Idee gekommen, dass ein 16. Geburtstag eigentlich ein guter Grund zum feiern ist. Also gesagt, getan, waren Ash, Rocko, Maike und Max losgezogen um mal so richtig auf den Putz zu hauen. Nach einem ereignisreichen Tag an dem sie schwimmen und im Kino waren, meinte Ash plötzlich, er hätte mal ziemliche Lust ein Bier zu trinken. Rocko, der sich mit seinen fast 18 Jahren doch selbst gerne mal das ein oder andere Bier genehmigte, war sofort dabei. Doch Maike mit ihren 14 und Max mit seinen 11 Jahren waren definitiv zu jung zum trinken. Nicht, dass sie es nicht gerne mal probiert hätten, aber für die beiden älteren stand außer Frage, dass sich zwei der vier Anwesenden nun verabschieden mussten. Murrend machten sie sich auf den Weg zurück ins Pokemon-Center, wobei sie auch Pikachu mitnahmen, welches durch den recht anstrengenden Tag doch ziemlich ermattet aussah.

Ash und Rocko strandeten schließlich in einer Bar namens „Grindhouse“. Die Drinks kamen schnell und unaufdringlich und wurden im Laufe des Abends immer stärker. Rocko hatte natürlich nichts anderes zu tun, als jedes hübsche Mädchen anzusprechen, das ihm auffiel. Das Problem dabei war, beim ersten Ansprechen blieb es dann aber auch...

„Sie hat mir mein Herz brutal aus der Brust gerissen um es dann zu brechen!“ jaulte er gerade mit Tränen in den Augen.

„Reg dich wieder ab Rocko,“ meinte Ash leichthin, „wenn dir wirklich schon jedes Mädchen in dieser Bar das Herz gebrochen hätte wärest du längst im Grab...“.

„Du hast ja keine Ahnung wie das ist, wenn du denkst, die Frau deiner Träume steht vor dir und du willst mit ihr dein restliches Leben verbringen... Und dann weißt sie dich ab!“

„Schon aber musst du die Frau deiner Träume immer im Fünf-Minuten-Takt treffen? Man hat kaum ein Bier bestellt und schon geht das wieder von vorne los. Entspann dich doch mal.“

„Ha! Nur weil ich mich für mehr als nur Pokemon interessiere...“ erwiderte Rocko schmollend.

„Hey, komm mal wieder runter. Es gibt für mich auch mehr als nur Pokemon, ich zeige es nur nicht so deutlich!“

„Ja klar...“ meinte Rocko mit einem wissenden Lächeln, „dann sag mir doch mal Mister Ich-hatte-schon-so-viele, wann war dein letztes Date?“

„Ähm, na ja, du weißt doch noch damals in der Wasserstadt Altomare, da hat mir doch dieses Mädchen, wie hieß sie noch, einen Kuss gegeben...Nur um jetzt ein Beispiel zu nennen...hust, hust.“ stammelte Ash errötend. (*)

„Das war nur ein Abschiedsküsschen auf die Wange und kein Date...“ Rocko schmunzelte noch immer. „Und außerdem weißt du noch nicht mal ob sie ein Mensch oder das Latias war, dass wir gerettet haben.“

Das Gespräch ging noch eine ganze Weile so weiter bis Ash dann schließlich ein dringendes Bedürfnis nach frischer Luft verspürte.

„Oh man,“ dachte Rocko als er Ash die Promenade, welche zum Pokemon-Center führte, entlangschleppte „der Junge braucht ne' Freundin und zwar dringend, das kann so nicht weitergehen.“

Auf die Frage hin ob Ash sich denn schon mal verliebt hätte, antwortete dieser nur noch mit einem schwachen „...sty“. Danach war er eingeschlafen.

Rocko schüttelte den Kopf und hievte ihn die Treppen des Pokemon-Centers hoch, das sie inzwischen erreicht hatten. Gerade als er Ash in sein Bett verfrachtet hatte fiel diesem ein Foto aus seiner Jackeninnentasche. Rocko runzelte die Stirn und hob das Bild auf. Es sah noch relativ neu aus, obwohl es schon einige Eselsohren und Knicke hatte, als ob es jemand des öfteren aus der Tasche geholt und wieder hineingesteckt hatte. Das Foto zeigte ein Mädchen, das Rocko nur allzu gut kannte.

„All die Jahre...“ flüsterte er lächelnd. „Und ich haben es nie bemerkt. Ash Ketchum, du steckst wahrlich voller Überraschungen.“

Eben jener drehte sich im Schlaf und murmelte vor sich hin. Rocko steckte das Bild vorsichtig zurück in seine Jackentasche und begab sich auch ins Bett.

„Es muss ihn hart getroffen haben, dass sie nicht zu seinem Geburtstag erschienen ist, nicht mal auf seine Mail geantwortet hat.“ dachte er beim einschlafen. „Was wohl der Grund dafür sein mag?“

(*) Ash bezieht sich hier auf den Pokemon-Film „Pokemon Heroes: Pokemon Helden

Latias und Latios“.

So, das erste Kapitel ist fertig. Ich hoffe es gefällt euch, wie gesagt, Comments, egal ob gut oder schlecht sind äußerst willkommen, wie soll ich sonst besser werden? Hoffe, ihr hattet genau soviel Spaß beim lesen, wie ich beim schreiben